

Le Poumon Vert respire... ...et ne manque pas de souffle !

Ses objectifs :

- Préserver et partager la zone verte entourant l'aérodrome,
- Maintenir l'aérodrome sur notre territoire.

Pourquoi ?

- Pour préserver la qualité de vie des habitants de la vallée,
- Pour renforcer l'attractivité de tout le territoire.

Constat :

- Le Haut Bugéy rencontre des difficultés à attirer du personnel formé.
- Les entreprises ne semblent pas demander de nouvelles zones mais plutôt de rénover les zones existantes et les aménager en **services performants**.
- Des réserves foncières existent sur le territoire du Haut-Bugéy (voir diagnostic SCoT), une nouvelle zone est créée à Veyziat et de nombreuses friches attendent leur réhabilitation.
- En conseil d'agglomération le 19 décembre 2019 le Président de HBA s'engage à réexaminer l'avenir de cette zone. Le 17 février 2020 il écrit : "*sachez que ce sera dans le cadre de la concertation à venir que les différents avis de particuliers, d'organisations ou associations seront recueillis*".

Face aux décisions unilatérales exposées lors du dernier conseil communautaire, le Poumon Vert :

- Continuera le dialogue avec les différents organismes et associations concernés,
- Travaillera à des propositions concrètes,
- Engagera, si nécessaire, les procédures judiciaires,
- Mobilisera les habitants du Haut-Bugéy lorsque les conditions sanitaires le permettront.

Site internet : www.lepoumonvert.com

facebook : @LePoumonVertOyonnaxArbent

